



Nombre de alumno: Mayte Escobar Morales.

Nombre del profesor: Eduardo Alikvan Escobar Solís.

Nombre del trabajo: Reporte De Lectura.

Materia: Evaluación Del Aprendizaje.

Grado: 6° Cuatrimestre.

Grupo: A

Frontera Comalapa, Chiapas a 11 de Julio del 2021.

Introducción

En el siguiente trabajo daremos a conocer la importancia que trae consigo las diferentes funciones y como nos ayudara a nosotros como futuros docentes.

Función simbólica

Los procesos de evaluación transmiten la idea de finalización de una etapa o un ciclo se asocia con frecuencia la evaluación con la conclusión de un proceso, aun cuando no sea este el propósito y la ubicación de las acciones evaluativas. Cabe tener presente que para los actores participantes de alguna de las instancias del proceso, esta adquiere una función simbólica.

El método de juego de roles es una propuesta innovadora que ha sido trabajada y desarrollada dentro del enfoque de la pedagogía histórico-cultural en educación y psicología en esta edad del desarrollo. La función simbólica es la capacidad que los niños y niñas desarrollan para crear imágenes mentales de objetos o experiencias diarias que luego pueden representar a través del juego o los dibujos. La función simbólica no es algo que aparezca de repente. De hecho, es necesario crear un entorno adecuado para que niños y niñas puedan desarrollarla de manera correcta.

Comienza a desarrollarse a partir del primer año de vida: los niños empiezan a pensar con imágenes y símbolos, a comprender y representar objetos o ideas a través de gestos, reconociendo imágenes o con sus primeras palabras. Según Piaget es la capacidad de evocar significados ausentes, ya sea un objeto o un acontecimiento, mediante el empleo de significantes diferenciados de sus significados.

Función Política

La política educativa es una herramienta que tienen los gobiernos para involucrarse en el modo en el cual se producen y distribuyen los conocimientos en una sociedad. Es importante tener en cuenta que el acceso a la educación es un derecho humano que todos los Estados deben garantizar. Las políticas educativas, en definitiva, establecen pautas de actuación y crean marcos legales en el plano de la educación. Involucran a

leyes, resoluciones y reglamentos que determinan la doctrina pedagógica de la nación y fijan sus objetivos.

Actividades que se asocian con la toma de decisiones en grupo, u otras formas de relaciones de poder entre individuos, como la distribución de recursos o el estatus. Tal como lo expresa, Melquiades Alonso: “La educación siempre tiene dos planos, es como una hoja de papel: una cosa es la formación de la persona y otra es la formación para la sociedad. La formación para la sociedad puede ser para esta sociedad, en la que no queremos vivir, o para la sociedad que tenemos que construir”.

Función de conocimiento

El conocimiento presupone una imagen adecuada del mundo, la cual le permite al organismo actuar sobre el medio de forma eficiente y sobrevivir. Abordar los problemas que enfrenta un sujeto al conocer. El conocimiento de la educación es, pues, un conocimiento específico, con fundamento en el conocimiento especializado que permite explicar, interpretar, transformar y decidir la intervención propia de la función pedagógica para la que capacita, bien sea función de docente, de apoyo al sistema educativo, o de investigación pedagógica.

El conocimiento escolar constituye en punto de partida para la educación de los estudiantes, ya que de esta depende su desempeño y desarrollo humano en todas facetas de la realidad y del contexto que le acompañan y le son próximas, es decir, este tipo de conocimiento busca un horizonte para que los sujetos puedan entender profundamente las realidades que hoy en día el mundo impone, ya sea a nivel político, ético-moral, económico, religioso, cultural y social.

Los seres humanos somos capaces de mucho, en cuanto a conocimiento el ser humano se prepara cada día más, la función del docente se basa en crear estrategias que ayuden a facilitar más el amplio conocimiento que se presenta.

Conclusión

En base a las funciones podemos comprender la gran importancia que tiene para nosotros como futuros docentes y de cómo podemos aplicarlo en nuestra vida cotidiana, ya que las funciones nos ayudaran a ser mejores y a que podamos transmitir un bien aprendizaje.